## Gracial brilla en triunfo del SoftBank en Japón

La Habana, 20 oct (RHC) El cubano Yurisbel Gracial disparó tres hits en cuatro turnos y remolcó tres carreras en el triunfo de los Halcones de SoftBank ante los Luchadores de Nippon Ham 11x2, en partido de la Liga Profesional Japonesa de Béisbol (NPB) jugado este martes.



Entre sus cohetes, Gracial pegó dos dobles y anotó en una ocasión, con lo que elevó su promedio a 295 y su total de empujadas del año a 29.

nage not թվում Otroecubano que destacó en la jornada fue Dayán Viciedo, quien también sono tres hits, incluido un doble, para conducir al triunfo a los Dragones de Chunichi sobre las Estrellas de DeNa 6x1. Viciedo, cuyo contrato es independiente a la Federación Cubana de Béisbol, remolcó 2 y anotó una para elevar su promedio ofensivo a 264 y su total de impulsadas a

El zurdo cubano Onelki García cargó con el revés de los Tigres de Hanshin ante las Carpas de Hiroshima 5-1, en partido donde permitió 4 carreras con 4 cañonazos en 3 entradas, para dejar su marca negativa en 2-6 y su efectividad ascendió a 4.42.

Otro cubano con una actuación negativa este martes fue Leonys Martin, quien se fue de 4-0 con dos ponches y un error, en la derrota de su club, Marinos de Lotte frente a los Leones de Seibu 2-1.

Leonys Martín disminuyó su promedio a 236, aunque se mantiene entre los primeros jonroneros del torneo con 25, a seis del líder Asamura (31).

Luego de estos resultados, el SoftBank se mantiene ampliamente como puntero en la Liga del Pacífico (61 victorias, 39 derrotas y 5 empates), escoltado por los Marinos de Lotte (55-46-2). En la Liga Central lidera los Gigantes de Yomiuri (61-35-6), seguido por los Dragones de Chunichi (52-47-5).

Con información de beisboljapones.com

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/237316-gracial-brilla-en-triunfo-del-softbank-en-japon



## Radio Habana Cuba